
 

A reunião deu início às 09 horas e 20 minutos e contou com a presença dos professores 

listados em anexo. 

 

1.) Informes Gerais: 

A Coordenadora do curso iniciou dando as boas-vindas ao novo prédio do curso, em 

seguida apresentou o folder da política de Comunicação da UNIFAP.  

 

2) Administração do prédio de Engenharia Elétrica e Ciência da Computação:  

A Coordenadora do curso iniciou agradecendo a todos que ajudaram no período da 

mudança do curso, e inferiu que agora será necessário que se faça a administração deste 

espaço, informou que a impressora da coordenação queimou e por conta disso está 

sendo usada na coordenação a impressora da antiga sala dos professores de Engenharia 

Elétrica do Bloco de Física. 

Informou que este processo de mudança a foi encerrado hoje com a mudança da 

Coordenação, pediu paciência quanto a problemas de internet, falta de agua e demais 

problemas estruturais da universidade que não são especificamente do bloco. 

Explicitou que a divisão dos armários foi feita de acordo com os layouts dos 

laboratórios, afirmou também que por conta da mudança foi acumulado um “lixo” no 

corredor e pediu que os professores identifiquem qual o seu material e identifique como 

lixo para que os serventes possam retirar, entre os presentes foi sugerido que este 

material seja tratado como lixo e descartado no dia 02/06/2016. 

Apresentou o Memorando 40/2016-DCET o qual entrega as chaves do prédio de 

Engenharia Elétrica indicando quantas copias de cada chave foi entregue. Em seguida o 

técnico Marcio Clei informou que a gestão do prédio ficou com o colegiado de 

Engenharia Elétrica informou que as chaves da Sala de Reunião foi entregue para os 

cursos de Engenharia e Ciência da Computação considerando que o prédio está sendo 

compartilhado entre os cursos, entre os presentes foi acertado que o uso deste espaço 

será comum entretanto com a gestão da Engenharia Elétrica. Em seguida Marcio Clei 
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contextualizou sobre as discussões recentes onde foi sugerido que o DCET fosse 

alocado no Auditório do Bloco Novo, mudança a qual neste não acontecerá. 

Em seguida foi definido que os data shows serão alocados no Gabinete de número 9 e 

todos os professores irão tirar copias da chave. Foi definido entre os presentes que 

quando não tiver professor nos gabinetes a chave da sala dos gabinetes ficará trancada. 

Quanto a sala de iniciação cientifica foi definido que o aceso será livre a todos os alunos 

e a porta ficará aberta. 

 

 

Nada mais havendo a tratar o presidente agradeceu a presença de todos e 

declarou encerrada a reunião às 11 horas e 22 minutos, da qual eu, Raphael 

Souza Costa Arêde, relator nesta reunião, lavrei a presente ata, que vai assinada 

pelo Presidente, por mim e pelos presentes. 


